

紫陽花

紫陽花

城貞（藤の花）

鳥葩庭除至歎加
百嶺千声燕子譁
細雨如糸沾服湿
錢春華綻紫陽花

鳥
葩
庭除
至歎
加
わる
百嶺
千声
燕子
譁
し
細雨糸の如しつを沾して湿す
錢春
華
綻ぶ紫陽花

晩春になり、鳥や花が庭に、多く見られるようになります。ますますこの上ない喜びで一杯である。

燕の子供が、餌を求めて、騒がしい声を上げて、にぎやかである。

糸のような雨が、しどと降り、服を濡らす。

春の花（梅・桜・桃）も見られなくなり、去り行く春を送り、やがてアジサイの花が綻び始めた。



紫陽花＝アジサイ。葩＝はな。庭除＝庭。至歎＝この上ない喜び。加＝さかんになる。百嶺千声＝百、千と大きい数で多いことを言う。さわがしく。燕子＝ツバメの子。譁＝さわがしい。細雨＝霧雨。沾＝ぬれる。湿＝しめる。錢春＝去り行く春を送る。華＝花。綻＝花が咲く。

※訂正：民報5月16日号の2面中、右上見出し「新倉山」は「荒倉山」の誤り、上段左から3行目の「横道利一」は「横光利一」の誤りでした。

世界の国々 チリ リチウム生産量・埋蔵量で世界一 青山 崇

南米大陸アンデス山脈西麓に位置し、北はベネゼエラから南端マ

ゼラン海峡までの南北4000km（日本の倍）東西平均175kmの細長い国で、ほぼ中央に首都サンチャゴ（550万）がある。

面積は76万km²で日本の約2倍、人口は1895万人である。

アンデス山脈は貴重な鉱物の金・銀・銅・鉛などが多量に埋蔵されるが、金・銀はスペイン植民地時代に掘り尽くされた。

チリでは、銅が20世紀になつて、北部のチ



お詫びして訂正します。

号の2面中、右上見出し「新倉山」は「荒倉山」の誤り、上段左から3行目の「横道利一」は「横光利一」の誤りでした。

お詫びして訂正します。

号の2面中、右上見出し「新倉山」は「荒倉山」の誤り、上段左から3行目の「横道利一」は「横光利一」の誤りでした。

ユキカマタで世界最大の露天掘り銅産出が行なわれ、経済の重要な柱となつてゐる。さて表題のリチウムとして携帯電話やハイブリッド自動車、電気自動車などの需要が急速に増加し、さらなる増加が見込まれる。

一方リチウム資源は2007年の資料で世界の約3/4がチリに埋蔵しており、生産量もチリは38%を占めるという偏在・寡占状態



きびちよ

やつていないのでしょう。飲食店の営業時間の短縮をお願いするだけでは、限界じゃないの。

何度聞いても首相は同じ応えだぜ。安全安心を言つているけれども、具体性がないんだヨ。これで五輪を開いたらどうなるのか・国民の心配は尽きないでしょ。正に、世界中からコロナを集める事になるだけでしょから。

▲今ですら、ベッドが足りなくて医療が受けられず、家で亡くなる氣の毒な人が連日出でいる状況だぜ。これが何万という世界中の方々を「オモテナシ」出来る状況ですか。だから、各国から「早く中止の決断をしろ」との声が出てきているんでしょう。日本の今の状況が見えるからネー。

▲緊急事態宣言の県の数がいつ減るんでしょうか。沖縄が新たに加わったようだし。国は宣言をいうだけで何も

日本はほとんどを輸入に依存しており、今後の急激な増加と供給のアンバランスが大きさである。

リチウムイオン電池として携帯電話やハイブリッド自動車、電気自動車などの需要が急速に増加し、さらなる増加が見込まれる。

一方リチウム資源は2007年の資料で世界の約3/4がチリに埋蔵しており、生産量もチリは38%を占めるという偏在・寡占状態

（チリ、リチウム産出のアタカマ塩湖）

である。

日本はほとんどを輸入に依存しており、今後の急激な増加と供給のアンバランスが大きさである。

日本はほとんどを輸入に依存しており、今後の急激な増加と供給のアンバランスが大きさである。